

LOOK & LOOK VOL.8

辰野高校

平成17年 8月 11日

生徒会総務部
小松原、高井、坂間、佐野



辰野高校は、普通科と商業科がある学校！

活気づく部活動Vol.2

第7号では運動系クラブの一部を、臨時増刊では情報経理部の大会結果を紹介しました。第8号でも文化祭の様子を織り混ぜながらクラブ紹介をしたいと思います。

吹奏楽部 県大会で **金** 東海コンクールへ！



ほたる祭
に出演の
吹奏楽部

吹奏楽コンクール県大会が8月6日に松本文化会館でおこなわれました。合同編成部門で参加の辰野高校は、昨年に続き金賞を受賞しました！さらに今年は同部門の県代表として8月28日の東海コンクールへの出場が決まりました。

合唱部 も 活躍！



音楽好きが活躍するクラブ

- ・吹奏楽
 - ・合唱
 - ・桜陵太鼓
 - ・軽音楽
- 地域でボランティアで活躍中！

次号で予定の紹介クラブ 体操、バドミントン、テニス、茶道、ダンス

全国高等学校総合文化祭(青森)へ

行ってきました。JRCクラブ

JRC (ジュニア・レッドクロス) は福祉施設や辰野病院の慰問・交流を主としたボランティア活動をしています。7月末全国の仲間たちとの交流で総文祭に行ってきました。

また今話題のAEDを使った救急法の講習会を実施し「日赤救急法救急員」の資格をめざしています。



第57回 桜陵祭 盛大に開催される。

7月16日(土)～18日(月)に文化祭が開催されました。今年の新企画としては図書委員会が「いわさきちひろと平和」と題した出前平和教育・講演会をおこないました。



昇降口では恒例となった生花と朝どり野菜の販売でにぎわいました。



PTAの皆さんも参加



今年のテーマは「平和」。クラスごと趣向をこらした研究結果が展示されました。



美術部&イラスト部



書道部



一般公開後のひととき

お待たせしました！ベスト8

中日新聞 H17. 7. 14より

第2回戦の強敵長野商業高校に逆転勝利をおさめ、ベンチから飛び出すナインです。長野商業は、昨年の夏と秋に県大会で2連敗した宿敵です。この勝利ではずみをつけて勝ち上がり、ベスト8をかけた試合でも強敵の上田千曲高校にまさかの逆転勝ちをすることができました。最後は、武蔵工大二高に惜しくも敗れたものの、今年も辰高旋風を見せてくれました。

